

Dandim Tegal Bersama Anggota Kodim 0712 Tegal Ikuti Istighosah Kubro Secara Virtual

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Feb 20, 2023 - 08:40



Tegal – Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E beserta Perwira Staf, Danramil Jajaran dan anggota mengikuti Istighatsah Kubra secara virtual dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj 1444 H /2023 M, bertempat di Masjid Soedirman Kodim 0712/Tegal Jl. Raya Pagongan Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal, Minggu (19/02/2023).



Pelaksanaan Istigosah Kubro secara virtual Peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1444 H dihadiri langsung oleh Wakil Presiden RI Prof. Dr (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin, Ketua MUI K.H. M. Cholil Nafis, Lc., MA., Ph.D, dan Kepala Staff Angkatan Darat Jendral TNI Dr Dudung abdurachman, S.E., M.M., pada pelaksanaan Istighatsah Kubra secara terpusat dilaksanakan di Masjid Agung Kabupaten Cianjur, Jawa Barat.

Momen Perayaan Istighatsah Kubra Nabi Muhammad SAW dilakukan dengan dzikir dan doa untuk keselamatan Bangsa.

Dalam sambutannya KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. menyampaikan kegiatan ini merupakan pendekatan diri kepada Allah SWT sehingga meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita sebagai hamba Allah SWT.

"Sinergitas TNI dan Ulama merupakan hal penting, dengan harapan TNI AD selalu ada ditengah tengah kesulitan rakyat, karena TNI lahir dari rakyat, rakyat adalah Ibu Kandung TNI", ucap KASAD.

Sementara Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. mengatakan, kegiatan perayaan memperingati Isra' mi'raj diharapkan dapat meneladani sifat Nabi Muhammad SAW dan mampu meningkatkan keimanan para anggota Kodim 0712/Tegal.

"Semoga dengan peringatan Isra' Mi'raj kali ini semua prajurit selalu bersyukur atas segala nikmat yang di berikan, serta ikhlas dan tawakal dalam menghadapi segala ujian, dengan bermodalkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, prajurit Kodim 0712/ Tegal dapat mengemban tugasnya dengan baik. Senantiasa berada di tengah-tengah masyarakat guna memberikan solusi bagi permasalahan warga", pungkas Dandim. (pendimtegal)